

Y a-t-il des spécialistes de la Bible?



École biblique de Jérusalem.

© Thomas Rosica, CSB.

Partout dans le monde, il y a des universités et des centres de recherche où l'on peut se spécialiser dans l'étude de la Bible. Par exemple, depuis 1890, il y a une école biblique à Jérusalem, ville que Jésus a parcourue plusieurs fois. Les étudiantes et les étudiants apprennent à lire les textes bibliques anciens écrits en hébreu et en grec. Elles et ils deviennent des biblistes, c'est-à-dire des spécialistes de la Bible. Ces gens font un travail minutieux pour bien comprendre le sens des mots. Ils étudient la géographie du pays biblique, de même que l'histoire des peuples qui ont vécu aux époques dont parle la Bible. Ils

découvrent ainsi la manière de vivre des gens : les métiers qu'ils exerçaient, les repas qu'ils prenaient, les maisons qu'ils habitaient, les fêtes qu'ils célébraient, l'importance qu'ils accordaient au temple, et bien d'autres choses encore.

En lisant les textes anciens, les biblistes découvrent comment les auteurs, habités par l'Esprit de Dieu, pouvaient reconnaître la présence de Dieu dans la vie des grands personnages comme Abraham, Moïse et le roi David.

1 Selon toi, les biblistes font-elles et font-ils un travail important? Pourquoi?

2 Tu es bibliste en herbe : Explique comment tu peux reconnaître la présence du Seigneur dans la vie des personnes autour de toi. Quels sont les signes de sa présence? Quel genre littéraire prendrais-tu pour l'exprimer?

